

Dna, Mardi le 16 Avril 2013

Guebwiller **Eric Meyer dirige GEO**



Eric Meyer, rédacteur en chef du magazine GEO.

Après une scolarité alsacienne (lycée Kastler à Guebwiller, prépa Kléber à Strasbourg), Eric Meyer a quitté l'Alsace avec ses rêves de journalisme en bandoulière.

C'est un autre Alsacien, Erik Izraelewicz (directeur du Monde, décédé l'an dernier), rencontré à l'ambassade de France à Budapest, qui l'a lancé dans le métier. La presse économique d'abord, le Figaro Magazine ensuite, GEO pour finir, dont il est, à 52 ans, le rédacteur en chef. C'était ça ou L'Équipe, ses deux titres de cœur.

Ce passionné de montagne n'oublie pas sa région natale : il peut faire l'aller-retour en TGV pour venir skier au lac Blanc ou au Markstein - « les stations les plus proches de Paris ». Il est également auteur de romans policiers avec un succès fort appréciable (jusqu'à 10 000 exemplaires vendus).

M.Pf.
